

Jorge J. Martín Capitán del C.D. Guadalajara

Hay jugadores que se han dejado todo"

DANY SÁNCHEZ | GUADALAJARA
deportes@puntoradiohenares.com

■ El capitán del Guadalajara, Jorge J. Martín, valora y acepta con resignación en Punto Radio Henares las primeras decisiones del club de cara a la próxima temporada.

-Ahora llegan unas merecidas vacaciones...

- Sí, después de un año duro durante el cual hemos sufrido para sacar el objetivo adelante... Afortunadamente lo hemos conseguido y ahora toca disfrutar de unas merecidas vacaciones.

- Vaya temporada más sufrida y sacrificada hemos vivido.

- Sí, todos éramos conscientes de que iba a ser un año difícil porque era el primer año del equipo y del club en Segunda División, una categoría muy complicada.

- Merecéis esas vacaciones, sobre todo en el plano mental, ¿no?

- Los que llevamos tanto tiempo en este mundo sabemos que cuando llegan estas fechas vienen acompañadas de celebraciones, pero también de toma de decisiones... Hoy es un día difícil porque aquí ha habido un grupo de jugadores que se han dejado todo por dejar al equipo en Segunda División y que ahora tienen que tirar por otros caminos. Sin embargo, estoy convencido de que si siguen trabajando por la misma línea como lo han hecho aquí van a tener suerte y van a seguir creciendo como jugadores.

- En el CD Guadalajara va a haber mucho movimiento de jugadores... en principio, 17 bajas, 4 continuidades seguras y otras en el aire, como por ejemplo la tuya. Tu contrato termina el 30 de junio pero te han propuesto renovar desempeñando otras funciones. ¿Qué va a pasar contigo?

- Lo que me ha quedado claro es que hoy (por el miércoles) finaliza el contrato como jugador. Desde el club siempre me



WWW.DEPORTIVO GUADALAJARA.ES

han dejado las puertas abiertas en el momento que me retirase como jugador activo, pero tampoco puedo decir mucho más. Imagino que a lo largo de estos meses concretarán la propuesta, y entonces veré si estoy capacitado para ese puesto.

- ¿Te gustaría seguir jugando?

- Desde hace tiempo ya tomé una decisión. Sabía que éste probablemente iba a ser el último año como jugador a raíz de la lesión que tuve a finales de febrero. Han sido 3 ó 4 meses muy duros para mí porque no me encontraba bien. Fí-

sicamente me costaba coger el ritmo, por eso tenía en mente poder dejar la práctica del fútbol en activo, porque creía que era el mejor momento, con el equipo en Segunda División. Yo vine al Club cuando estaba en Tercera.

- Recientemente te premiaban con el premio 'Jugador leyenda' en Toledo. ¿Eres consciente de que eres uno de los buques insignia del Guadalajara?

- Hemos sido partícipes de una época muy bonita, hemos conseguido ascensos, la permanencia este año... y la verdad que en el día a día no te das cuenta de lo que vas consiguiendo porque el fútbol es un deporte muy exigente y no te da tiempo a echar la vista atrás, porque tienes que ir mejorando todos los días. Así que cuando te hacen un reconocimiento de este tipo, sobre todo en tu tierra, echas la vista atrás y dices "algo estaremos haciendo bien".

- Si tuvieras que quedarte con un recuerdo de tu carrera deportiva en el Guadalajara, ¿cuál sería?

- Con los dos ascensos. El primero fue muy importante porque se trataba de un sueño, ser un equipo de segunda B. El último, el más reciente, conseguir un ascenso como lo conseguimos, prácticamente en el último minuto, de penalti.

Escuche la entrevista completa en...
www.dhenares.es

Desde **9.000€** SIN IVA. SIN TAE.

Nuevo CORSA SIN

POR FIN UNA BUENA NOTICIA ECONÓMICA.

SIN IVA. SIN TAE. Con personalidad de serie.

www.opel.es Siempre cuidamos lo que fabricamos Postventa Opel

Wir leben Autos.

Descuento equivalente al 18% de IVA aplicable hasta 30/06/2012 en todos los vehículos de la gama Opel Corsa. Todos nuestros vehículos incluyen 18% IVA. 0% TAE en toda la gama Opel Corsa a 24 meses hasta 10.000€. Importe restante al contado. Válido solo para vehículos en stock y unidades limitadas. TIN 0% - Comisión de apertura 0% - Comisión de cancelación 1%. Importe máximo a financiar 10.000€. Ejemplo de financiación para Opel Corsa 3P Expression 1.0 65 CV AM 12.5. PVP con promociones en península y Baleares: 9.000€. Precio total a plazos: 9.000€. Sin entrada. 24 cuotas de 375€/mes. Cantidad financiada 9.000€. TIN 0% - TAE 0% - Comisión de apertura 0%. Importe máximo a financiar 10.000€. Incompatible con otras acciones financieras. Oferta ofrecida por Finamadrid válida hasta el 30/06/2012, intereses subvencionados. Solo en Concesionarios Opel que participen voluntariamente en esta promoción. Consulte condiciones de la oferta en su Concesionario Opel. La imagen puede tener equipamiento opcional al vehículo ofertado. Consumo medio combinado de 3,5 a 7,6 l/100km. Emisiones de CO₂ de 94,0 a 178,0 g/km.

TURISMOTOR Avda Constitución 136, 916564713, Torrejón de Ardoz. **www.grupogil.es**